
「獣医学部の入学式で反対派が純粋無垢な入学生にビラを配り中傷誹謗していたのは悲しい」
「WGの民間委員が岩盤をこじ開けるための必死の発言は“魔法の発言”でその言葉で道が開いた」

加戸氏の訴えを報道せず、加計学園は悪いというような報道ばかりのマスコミ
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シブ５時（2018年5月10日 NHK）
加戸氏の“魔法”の意味を切り取るNHK報道

5月10日に放送されたNHKのシブ５時で加戸氏の国会証言を切
り取り報道が行われた。
問題のシーンは加戸氏が岡山理科大学 獣医学部の入学式で発
言した【魔法で生まれた学部】の意味を問われた部分。
話の肝心な部分である『衣装がハリーポッターみたいだったか
ら』と『WGの民間委員が岩盤をこじ開けるための必死の発言
は“魔法の発言”でその言葉で道が開いた』という証言を切り取っ
て、『1年前に文科省へ掛け合いに行って跳ね返されてきた。
頑強な獣医砦がやっと崩れた。道が開いて今日に繋がったとい
う意味』と報道。

ネット上では「意味が違ってくる」「酷すぎる」「受信料返せ」
「印象操作」「これだからテレビは信じられない」とNHKへ
の批判が多数寄せられた。

報道回想録

加戸氏 入学式を台無しにした活動家に苦言

2018年5月10日 参議院参考人質疑
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